

田車押しを体験 域住民の協



7月5日、祓川町の田んぼで祓川小学校5・6年生が 田車押しを体験しました。田車押しとは、爪が付いた 歯車を押すことで雑草の根を切る除草作業のこと。同校 では体験学習として毎年5・6年生が実施しており、参 加した小石田りこさん(6年生)は「5年生の時よりも上 手にできた。泥の感触が気持ちよかった」と話しました。 10月には稲刈りと脱穀を行う予定です。

串良の文化振 有観客で3年ぶり



7月3日、串良公民館別館で「第37回串良町文化協会 発表会」が開催されました。今回は楽器演奏や舞踊など9 団体の舞台発表と書道や絵画の展示を実施。3年ぶりの 有観客による開催ということもあり、会場からの温かい拍 手に発表者が呼応するような場面も。串良町文化協会の 河野食業会長は「地域を元気にしたいという想いでいっぱ い。観客有りで開催できてうれしい」と喜びを語りました。



7月12日、鹿屋女子高校でマナー講座が行われました。 これは、JAL (日本航空) が地域の魅力発信や活性化を目 的に「JALふるさと応援隊」を発足し実施したもの。 鹿屋 市出身の同社客室乗務員である矢野麗子さんが講師を務 め、業務の紹介や身だしなみ等の接客マナーを指導しま した。受講した筬崗小梅さん(3年生)は「客室乗務員が気 を付けているマナーを知ることができた」と話しました。

海の安全を願って 夏本番==



7月7日、高須海水浴場及び浜田海水浴場・キャンプ 場の開設式が行われました。毎年、安全祈願祭は両海水 浴場で交互に行われており、今年は高須海水浴場で実施。 消防や警察、地元関係者など約20人が参加して海での事 故がないよう神事が執り行われました。その後、泳ぎ初 めとして高須保育園の園児たち約40人が夏を感じさせる 日差しの中、元気よく海へ飛び出していきました。



樋渡コーポレーション ソフトボール全国出場

7月6日、「第43回全日本クラ ブ男子ソフトボール選手権大会九 州地区予選会」で優秀な結果を残 し、全国大会出場が決まった樋渡 コーポレーションの選手と関係者 が市役所を訪れました。選手たち は、全国に挑む抱負を語りました。



県代表として 西日本大会に臨む

7月4日、寿北ソフトボールス ポーツ少年団と関係者が市役所を 訪れました。同チームは、5月8 日、21日に開催された県予選で第 3位に入賞。7月末に長崎県で行 われる第24回西日本小学生ソフト ボール大会に出場する予定です。



女性応援セミナーで 自己肯定感UP

7月2日・9日、リナシティかの やで女性応援セミナー「私らしく 生きる!」が開催されました。これは、 市内外で活躍中の女性ゲストによ る講話や交流を通して、参加者の 一歩踏み出すきっかけ作りを行う もので、延べ27人が参加しました。